



## A residentes en el extranjero, 1.6 millones de micas para votar

Desde 2016, el Instituto Nacional Electoral (INE) ha entregado 1.6 millones de credenciales para votar en el extranjero, la gran mayoría de connacionales residentes en Estados Unidos y un porcentaje mucho menor en Canadá, Alemania y Francia.

El consejo general determinó el viernes pasado que los mexicanos residentes en el extranjero no votarán en la elección judicial; sin embargo, debe continuar la actualización de este padrón a partir de solicitudes realizadas –hasta ahora– en más de 150 ciudades del mundo, pues es la base para otros comicios.

La cifra exacta de micas emitidas es un millón 685 mil 402, informó la dirección ejecutiva del Registro

Federal de Electores, según el corte más reciente, de los que un millón 636 mil 634 mil fueron expedidas en consulados en Estados Unidos.

Si bien el INE ha recibido, en casi nueve años, 2 millones 146 mil solicitudes de credencial para votar, algunas todavía están en revisión; casi todas las peticiones fueron recibidas en Estados Unidos y en una cantidad que no rebasa las 20 mil en Canadá, y más lejos están las cifras de mexicanos residentes en España, Alemania y Francia.

Las tres ciudades de Estados Unidos con más registros son Los Ángeles, Dallas y Chicago, y fuera de esta nación Montreal, Madrid y París.

De la Redacción